

Queridas familias de Hipatia,

Queremos agradecer el interés mostrado por las familias, este año más que nunca os sentimos muy cerca a pesar de las circunstancias, en diciembre celebramos la asamblea ordinaria y extraordinaria llegando este año al récord de asistencia.

La reunión se alargó más tiempo del previsto, por lo que os pedimos disculpas a todas las familias que asistieron y hemos tomado medidas para evitar que nos vuelta a pasar. Seguimos en un proceso a adaptación con los nuevos medios de comunicación y queremos destacar el gran interés de las familias y la máxima participación.

iGRACIAS FAMILIAS! VOLVEREMOS A JUNTARNOS PRONTO

El año nuevo, con la llegada de la nieve, volvimos a vivir un momento especial con los niños y niñas de todo Rivas, con la iniciativa del ayuntamiento **UN NIÑO UN CUENTO.....** todos los alumnos escolarizados de segundo ciclo de infantil y primaria, recibieron un libro y pudimos vivir todas las familias ese día un momento especial a la salida del colegio y con gran ilusión al recibir a nuestros hijos e hijas.

Preparado con gran ilusión y acompañados de la comunidad educativa, pudimos hacer realidad un bonito sueño que vino acompañado por una gran sonrisa de todos.



Aprovechamos también para agradecer a las familias que ofrecisteis vuestra ayuda con la llegada de Filomena, en momentos difíciles donde la vuelta al cole FA fue algo complicada, pero finalmente todo salió muy bien y pudimos volver a las aulas.



Como cada año, Hipatia se presentó este año también al concurso Carnaval del ayuntamiento. Y preparamos con gran ilusión nuestro "GAMER HIPATIA" que finalmente obtuvo el premio al disfraz más creativo.

Nuevamente gracias a las familias y a Jimena por su gran implicación y llevarnos a cumplir otro sueño. Este año es el primero que recibimos un premio en los carnavales de Rivas.



¡Gracias a todos los participantes del grupo motor y por este bonito juego en familia!

Termino con una bonita actividad en el cole, una grata sorpresa donde los chicos y chica pudieron participar en familia con un gran juego a lo grande.



Seguimos con la ESCUELA DE FAMILIAS RAICES que cuenta con un grupo de profesionales, con formación específica en psicología infanto-juvenil y familiar para impartirla. El centro de psicología respetuosa RAICES ha programado diferentes sesiones on-line, gratuitas, para aquellas familias interesadas en la crianza de sus hijas e hijos con el objetivo de promocionar la convivencia familiar según los principios de parentalidad positiva. Y sigue siendo una actividad con alta participación y muy bien valorado por las familias. Recuerda que el 10 de Abril tendremos las siguiente sesión.



El día 8 de marzo, pusimos nuestro granito de arena al teñir el cole de morado, en colaboración con el centro y la comisión Feminista que participaron muy activamente.

Otra propuesta desde la Comisión Covid de la AFA contando nuevamente con dos grandes profesionales y como tema estrella y de actualidad se hablará de la VACUNACIÓN. Será próximamente, estad atentos.

También estamos avanzando en otras actividades que propone la comisión de formación: Taller de técnicas de estudio, Aula viva... recogiendo el interés de las familias y alumnos interesados.

Por último, a la vuelta de semana santa, se arranca otra actividad que sale de la propuesta de una familia del centro, para unirnos a través de la música con la "BATUCADA EN FAMILIA". El centro ha cedido el espacio para poder llevar a cabactividad y cuenta con la colaboración del AFA.



Hemos empezado también con los primeros envíos por Whatsapp, desde la lista de distribución, os queremos recordar que si no lo estáis recibiendo es importante que tengáis en vuestros contactos el teléfono del AMPA: 641.527.169 y que hayáis comunicado el número donde queréis recibir los mensajes.

Por último, hemos grabado un video con la FAPA de Rivas, para dar a conocer a todo el municipio el bonito proyecto de nuestro cole y darlo a conocer a otras familias que tengan interés en conocer como es nuestro centro. Cuando esté listo os lo haremos llegar.

Esperando que disfrutéis de todo lo aquí expuesto sólo nos queda desear que nos sigáis acompañando en este viaje tan gratificante y enriquecedor para toda la comunidad educativa.

¡Contamos con vuestra participación!